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平成２２年１１月１０日発行 

【 第 ４ 号 】       

編集・発行 

真砂第二小学校・ 

真砂第三小学校統合準備会 

１０月２８日（木）に、第４回「真砂第二小学校・真砂第三小学校統合準備会」が真砂第三小

学校の多目的室にて開催されました。当日は、統合準備の状況や今後の取り組みについて協議し

ました。学校の先生方や保護者代表の方々の報告などから、来年４月の統合校開校に向け、本格

的に準備が進められている様子がうかがえました。 

 

＜教育委員会より＞ 

・統合校の校名については、真砂西小学校（仮称）と内定しました。１２月の市議会で

設置条例改正案が議決された後、正式に真砂西小学校となります。【企画課】 

・新設校説明会については、真砂地区の統合校の保護者や地域の方々を対象に、１１月 

１２日（金）午後７時から真砂一中、１１月１３日（土）午前１０時から真砂二中を 

会場に、２回行う予定です。どちらも同じ内容を説明しますので、ご都合に合わせて 

ご参加ください。内容的には、統合に向けての各校の進捗状況や統合時の学級編制、 

施設設備面などについて説明する予定です。【企画課】 

・両校の先生方のご協力で、真砂三小から提出された物品リストに基づいて、学校間リ

サイクル、廃棄等について検討していきます。【学校財務課】  

・来年２３年３月に、仮校舎となる真砂二小に円滑に引っ越しができるよう進めていき

ます。１１月には業者を決定し、学校との話し合いを行っていきます。真砂三小の改

修については、改修業者を決定し、改修内容を検討中です。また、ライトポート美浜

や子どもルームについては、安全を第一に考え改修工事期間の運営について検討して

います。【学校施設課】 

・小学校の設置条例などの統合に伴う規則改正について、１２月の市議会に向けて、計 

画的に進めています。【学事課】 

・教職員の配置については、県に統合の加配教員の要望をしています。児童数や学級数

の推計値をもとに、両校の学校長と十分話し合って進めていきます。【教職員課】 

・平成２３年度から、小学校は新学習指導要領完全実施となります。統合に向けての教

育課程の編成等で支援していきます。【指導課】 

・就学時健康診断については、仮校舎となる真砂二小で行います。日本スポーツ振興セ

ンターの災害共済給付については、統合校となって通学路が変わっても適用できます。 

【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

＜新設校説明会＞ 

・１１月１２日（金）午後７時～  真砂一中体育館 

・１１月１３日（土）午前１０時～ 真砂二中体育館 

 ※２回行います。（内容は同じです） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校より＞ 
（１）今年度の交流活動・合同行事の実施状況 
 ◇１・２年：２月頃 －１年生、２年生の交流活動を計画中 
 ◇５年：５／12～14  －移動教室（千葉市尐年自然の家） 
                        入所式、ナイトハイク、室内オリンピック、キャンプファイヤー等を 

合同で行いました。 
 ◇６年：１０／２０ －陸上大会合同練習（会場：真砂二小グランド） 
            合同で種目ごとに練習し、同時に記録会を行いました。 

◇全校：１０／１５  －全校遠足（幕張海浜公園）  
          真砂三小で合同出発式及び全校児童によるゲーム活動や現地での全校 

児童によるレクリエーション活動等を行いました。 
◇職員：１１／11・15－研究授業視察 統合後の研究内容の充実に向けて行いました。 

（２）来年度に向けた調整について 
①行事 

  ・全校遠足・運動会・校外学習等について 
調整しています。 

②日課 
 ・来年度の日課時程は調整中です。 
③教科指導 

  ・市指導計画に沿って実施。各教科の年間指導計画は市指導計画に合わせます。 
 ④その他 
  ・水泳教室、夏季学習指導、地区別下校、交通安全教室等については調整中です。 

（３）教材等について 
  ①体操服・名札・上履き 
   ・体操服については、襟の部分の色を紺色に決定。買い替えまでは現在のもの 

       を着用可とします。名札のカバーの色は６年間同じ色のものを使用する方針 
です。名札の用紙は、校章決定までは暫定的に校内で印刷したものを配布す 
る予定です。また、上履きは両校とも共通なので現状通りとします。 

  ②算数セット 
 ・今年度の１年生から、同一のものを購入し、統一しました。 

 
   

＜保護者代表より＞ 

両校で、専門部の活動内容等のすり合わせをしています。また、通学路の検討も行って 

います。今後は、ＰＴＡ・保護者会の進捗状況や確定事項等を保護者のみなさんにお知ら 

せしていきたいと考えています。（手紙配布や総会開催などで） 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページでも

ご覧になれます。市役所のホームページの『サイト内検

索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜今後の予定＞ 
～最終～ 

第５回準備会 平成２３年２月 
 

※準備会の合間には、学校間、保護者組織間

の打ち合わせも随時行う予定です。 

＜新１年に関わる行事＞会場：真砂二小 

・１１／９（火）就学時健康診断 

・２／１７（木）２３年度入学説明会 

 

主な意見・質問  ～保護者代表から～ 

・通学路における信号機設置等の要望がある場合はどのようにしたらよいか。 

→信号機設置等の要望がある場合は、委員会に要望書を提出していただくことにな 

る。（委員会） 

・信号機設置の要望書を出してから、設置までの期間はどのくらいか。 

 →要望書を受理してから、市の所管を通し、警察署に提出することになる。警察本 

部等で検討されるので、設置するかしないかは決定されるまで時間がかかること 

を理解していただきたい。両校の学校長を中心に、子どもたちの安全を第一に考 

え、統合校の通学路を検討していただきたい。（委員会） 

 

 


